

## Maule: Positivo balance en ocurrencia de incendios forestales

Luego de dos jornadas con Estado de Emergencia Preventivo por calor extremo en el Maule, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto al jefe de la Defensa Nacional, general Eduardo Candía, y el gobernador regional Pedro Álvarez-Salamanca, participaron de una Mesa Técnica Nacional y explicaron que se cancela la Alerta Roja y la región mantiene la Alerta Temprana Preventiva por riesgo de incidencia de incendios forestales, además, se baja la Alarma Meteorológica declarada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC).

Ante ello, la Delegada Presidencial provincial para Linares, Aly Valderrama, explicó que en lo que

respecta a la situación de los incendios vegetacionales, "les puedo informar que no tenemos ningún foco activo presente en la región del Maule hasta el momento. Todos los incendios que se presentaron durante la jornada de ayer se encuentran extinguidos. Fueron seis incendios los cuales fueron efectivamente combatidos por los recursos de CONAF y también de CORMA. Comentarles que también ayer se dieron inicio a los patrullajes por parte del ejército. Este trabajo también que va en coordinación con los municipios, con Carabineros de Chile, con Vialidad que también está haciendo patrullaje preventivo, entendiendo la situación crítica en la cual nos encontramos. Co-

mentarles que hoy día, a primera hora, sostuvimos una reunión nacional, una mesa técnica nacional, con el ministro de Agricultura y la directora nacional de SENAPRED, donde se dio cuenta de la situación que tiene el país en cuanto a las condiciones climáticas y a la ocurrencia de incendios forestales."

La autoridad de gobierno, agregó que "la situación es crítica en el sur del país, por eso es que ha existido un aporte de recursos desde la región del Maule, ya sea recursos provenientes de CONAF como el de Bomberos de Chile, en donde efectivos de Bomberos de Chile, voluntarios, se han trasladado para allá. Son cerca de 25 voluntarios, junto a cuatro vehículos de la región, que han ido

a apoyar la importante labor que se está requiriendo que se dé cobertura en la zona sur de nuestro país. Y bueno, posteriormente nos reunimos con los 30 alcaldes de las comunas de la región del Maule, también para hacer una revisión del acontecer de las comunas en particular, más allá de las reuniones que nosotros hemos realizado en cada una de las provincias".

Por último, solicitó "hacer un uso muy racional y cuidadoso del fuego, y también de todas aquellas que son las fuentes de calor. Por ejemplo, el uso de galleteros, el uso de soldaduras, incluso el ejercicio tan simple como de apagar la colilla antes de dejarla en el suelo. Esta es una

labor que tenemos que realizar constantemente y las condiciones climáticas son adversas.

Por eso el llamado a que todos somos agentes de solución y no de causar problemas".

